

令和7年6月
第4回清水町議会定例会一般質問事項

質問者		質問事項
議席	氏名	
9	佐藤幸一	<p>1 清水町葬斎場の冷房設備の設置について</p> <p>本件については、令和5年12月定例会で前町長に質問したが、多額の支出が伴うので困難であるとの答弁で実現していない。今後も猛暑が続くと思われる中、亡くなられた方との最期のお別れをする葬斎場に冷房設備の設置を望む町民の声に応えていただきたいと考えるが、町長の見解を伺う。</p> <p>2 清水高等学校への給食提供の見通しについて</p> <p>清水高等学校への支援については、今回、町外からの通学生に交通費の支援が図られることになったことは大きな前進であり、更なる支援として給食の提供が必要かと考えている。生徒への給食提供は町長の選挙公約である。しかし、3月定例会で私の質問に対し、山下教育長は「考えていない」との答弁であった。改めて、町長に清水高等学校への給食提供の見通しについて伺う。</p>

質 問 者 議 席	質 問 者 氏 名	質 問 事 項
5	中河つる子	<p>1 役場ロビーに、庁内を案内する係を配置したらよいのではないか</p> <p>役場窓口に町民は、申請、手続き、相談などいろいろな用事で行くと思うが、たくさんある窓口のどこへ行けばよいか分からない。職員へは仕事をしているので声をかけにくい。案内係に「どうしましたか」と一声かけてもらうと安心して聞くことができ、用事を済ませることができる。そのために、ロビーに案内係を配置したら良いと思うが町長の考えを伺う。</p> <p>2 役場から町民に発送する文書は誰もが理解できるような内容とし、スマホがなければ分からぬよう文書にはしないでほしい</p> <p>町民は誰もが平等に知る権利があると思うが、役場から届く文書の中にはQRコードが印刷されているものもある。町民全員がスマホを持っているわけではないので、読み取ることができない人は自分は、はじめられた人間かと思う。</p> <p>役場から出す文書は、本文で誰でもその内容が理解できるように記載し、更に詳しく知りたい人のためにQRコードを載せるなどの工夫をしてほしいと思うが町長の考えを伺う。</p> <p>3 ハーモニープラザを清水町の観光をPRする場所として、もっと活用したらよいのではないか</p> <p>報道では今は旅行ブームであり、北海道にも多くの観光客が訪れている。</p> <p>今はまだ本町には道の駅はないが、今ある施設で清水町をPRすることも大事だと思う。JRの駅がある駅前には観光客が立寄っているようであり、土日祝日も開いているハーモニープラザを最大限利用し、景勝地、特産品の紹介、特産品の注文などをできるような場として活用したらよいのではないか。町長の考えを伺う。</p>

質問者		質問事項
議席	氏名	
6	鈴木孝寿	<p>1 清水町から十勝清水町への改名への考え方について</p> <p>町長が清親会の席上で今後の考えを示した中で、現在の清水町の町名を十勝清水町への変更の考えを述べたことは、後にマスコミ各社を含め町民にも「ふるさと清水」を改めて考えるきっかけになっている。</p> <p>報道以来これまで多くの町民と接した中で、肯定的な方が非常に多く、逆に否定的な方はまだお会いしていない。</p> <p>改名による効果は、既に町民が自分たちの住んでいる町を一度考える機会となり、また対外的には今後計り知れない効果が多いと考えられる。</p> <p>私案として発信された今回の改名については、現在、既知のものとなっているので、早急にタイムスケジュールを立て、取り組む必要があると思われるが町長の考えを伺う。</p> <p>2 敬老に関する考え方と名誉町民条例について</p> <p>敬老祝い金の贈呈が今定例会に提案される。これまで清水町に生き、まちづくりに貢献していただいている方々への敬意の意味で喜ばしいと感じる。この事業を制定する考え方をお聞きする。</p> <p>また、清水町には名誉町民条例がある。しかし、この条例は近年運用されていないと思われるが、町の歴史に多大な影響を与えてくれた方に対して、少なからずその功績を後世に伝えるためにも積極的な運用が必要と考えるが、町長の考えを伺う。</p>